

Mit dem Bus von Aarau her kommend

Benutzen Sie die Fussgängerunterführung in Richtung Post. Steigen Sie in den **Bus Nummer 1** nach Küttigen. Sie fahren mit dem Bus durch die Altstadt von Aarau über die Kettenbrücke nach Rombach, Küttigen. An der Haltestelle **Küttigen Post** (zweitletzte Haltestelle) steigen sie aus. Sie laufen einige Schritte zurück, (Richtung Aarau) und überqueren den Fussgängerstreifen (Bild F). Auf der andern Strassenseite gehen Sie die Lättgasse (Sackgasse) steil hoch. Sie sehen auf der rechten Seite ein hellblaues Haus mit einem grossen runden Fenster vor sich, (Bild C) in diesem Haus befindet sich die Praxis. Der Eingang ist auf der oberen Seite des Hauses (Bild D). Bitte an der Haustüre deutlich anklopfen.

F



Bild C



Bild D

